

## Pesan Pangdam V/Brw di Upacara Bendera 17an Bulan September 2023

Achmad Sarjono - [JATIM.BERITATERBARU.CO.ID](http://JATIM.BERITATERBARU.CO.ID)

Sep 18, 2023 - 14:08



MALANG - Upacara 17 an bulan September 2023 yang di selenggarakan di Lapangan Brawijaya Rampal Kel. Kesatrian Kec. Blimbing Kota Malang, diikuti oleh seluruh satuan jajaran TNI AD Malang Raya dengan Irup Karumkit tingkat II dr Soepraoen Malang Kolonel Ckm Zainal Alim, Sp.OG dan Wadan Denhar Malang Mayor Cba Aries selaku Danup, Senin (18/9/2023).

Dalam amanat Pangdam V/Brw yang di bacakan oleh Karumkit tingkat II dr

Soepraoen Malang Kolonel Ckm Zainal Alim, Sp. OG, memberikan arahan agar program kerja dan anggaran kedepan dapat berjalan sesuai dengan pokok-pokok kebijakan dan prioritas sasaran yang telah ditetapkan berdasarkan bidang dan tugas pokoknya masing-masing.

Pada bidang Pengawasan saya berharap agar senantiasa menjaga integritas, keamanan, dan efisiensi operasional guna mendukung keberhasilan tugas dan kepentingan nasional secara keseluruhan, tingkatkan sistem Pengawasan Internal dengan ketelitian, akuntabilitas dan responsibilitas, khususnya Prosedur Pemanfaatan Aset dan Tunjangan Kinerja.

Bidang Perencanaan, Saya mengingatkan melalui keselaraan perencanaan perorganisasian, mengimpletasikan kebijakan yang mendukung tugas-tugas dengan efisien dan efektif. Masing-masing Satker agar mengimplementasikan Tanda Tangan Elektronik (TTE) sekaligus sebagai Cut-off transaksi secara manual yang telah di mulai pada tanggal 1 September 2023.

Di Bidang Intelijen, Saya berharap kepada seluruh Prajurit Kodam V/Brawijaya harus cerdas, selektif dan arif dalam menyikapi setiap perkembangan situasi yang terjadi akhir-akhir ini diantaranya, agar Prajurit, PNS dan keluarganya bijak dalam penggunaan Medsos, dan Dansat agar laksanakan konseling kepada anggota untuk mencegah dan meminimalisir pelanggaran sekecil apapun.

Di Bidang Operasional saya harapkan kepada seluruh satuan jajaran Kodam V/Brawijaya selalu menjaga, memelihara dan meningkatkan kesiapsiagaan Satuan dalam rangka mengantisipasi Perkembangan situasi yang terjadi di wilayah Kodam V/Brawijaya

Di Bidang Personalia, Perlu saya tekankan kembali untuk memastikan kebutuhan personel dan kesiapan personel dalam mendukung tugas-tugas terjaga dengan baik, dalam menghadapi tugas pokok yang semakin kompleks. Kodam V/Brawijaya telah berhasil mencapai 90 % ri TOP DSPP dalam penataan dan pemerataan personel, hendaknya prestasi ini dapat dipertahankan serta terus ditingkatkan.

Di Bidang Logistik, Sinergi kerja sama pengawasan dan koordinasi bidang logistik Kodam V/Brawijaya dapat mengoptimalkan tugas-tugas operasional dengan efektif dan efisien.

Di Bidang Teritorial, Pembinaan Teritorial sebagai bagian dari program TNI AD yang dilaksanakan oleh Sat Kowil dan Sat Non Kowil, Tahapan pemilihan umum serentak akan dimulai, saya tekankan kepada seluruh prajurit Kodam V/Brawijaya agar menjaga Netralitas TNI, jaga kepercayaan masyarakat dengan tidak terlibat politik praktis. (Penrem 083/Bdj)